

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi atau yang biasa disebut dengan magang ataupun KP adalah salah satu kegiatan atau bagian dari salah satu mata kuliah yang ada di Universitas Pembangunan Jaya untuk mahasiswa semester 6. Kegiatan atau mata kuliah Kerja Profesi ini merupakan kegiatan yang tepat untuk mahasiswa dan mahasiswi agar dapat mengembangkan skil, dan dapat mempraktikan ilmu-ilmu yang telah dipelajari dan yang didapatkan selama perkuliahan. Pada saat perkuliahan berlangsung mahasiswa dan mahasiswi telah mendapatkan bekal yaitu ilmu-ilmu yang telah dipelajari, ilmu tersebutlah yang menjadi bekal mahasiswa dan mahasiswi untuk menjalankan Kerja Profesi dengan harapan ilmu tersebut dapat dipraktikan dan dikembangkan dalam jalannya proses kegiatan Kerja Profesi ini berlangsung.

Dalam kegiatan Kerja Profesi ini banyak manfaat yang bisa didapatkan oleh mahasiswa dan mahasiswi, manfaat dari kegiatan Kerja Profesi ini adalah dapat mewedahi mahasiswa dan mahasiswi dalam mengenalkan dunia kerja yang sebenarnya, cara bekerja didalam Perusahaan, suasana didalam dunia kerja, mahasiswa dan mahasiswa mendapatkan pengalaman kerja setelah kegiatan Kerja Profesi ini berakhir. Dengan adanya kegiatan Kerja Profesi ini mahasiswa dan mahasiswi mendapatkan segudang manfaat dan pengalaman yang telah dirasakan selama berlangsungnya kegiatan Kerja Profesi.

Setelah kegiatan Kerja Profesi ini berlangsung mahasiswa dan mahasiswi mendapatkan banyak sekali ilmu-ilmu yang didapatkan dalam dunia kerja, pembelajaran tentang ilmu-ilmu Arsitektur yang sudah dipelajari dalam perkuliahan dapat dikembangkan kembali didalam dunia kerja sehingga mahasiswa dan mahasiswi mendapatkan ilmu-ilmu yang lebih banyak setelah kegiatan Kerja Profesi, kegiatan Kerja Profesi ini juga mengajarkan mahasiswa

dan mahasiswi bagaimana cara berkomunikasi yang baik didalam dunia kerja, mengajarkan beretika yang baik didalam dunia kerja dan menjadikan mahasiswa dan mahasiswi memiliki kepribadian menjadi yang lebih baik.

1.2 Maksud Dan Tujuan Kerja Profesi

Kegiatan Kerja Profesi ini memiliki maksud untuk dapat memberikan kesempatan kepada mahasiswa dan mahasiswi agar dapat merasakan secara langsung dunia kerja didalam bidangnya, kegiatan Kerja Profesi ini juga mendukung mahasiswa dan mahasiswi untuk dapat mengembangkan skill yang dimiliki oleh setiap mahasiswa dan mahasiswi, maksud utama dari kegiatan Kerja Profesi ini adalah memberikan pengalaman serta wawasan ilmu terhadap bidang yang dipilih didalam dunia Arsitektur.

1.2.1 Tujuan Kerja Profesi

Kegiatan Kerja Profesi ini memiliki tujuan tersendiri, tujuan dari kegiatan Kerja Profesi ini yaitu dapat mengasah skill yang dimiliki oleh setiap mahasiswa dan mahasiswi, dan juga untuk memperkenalkan dunia kerja yang sebenarnya kepada mahasiswa dan mahasiswi. Hal yang dapat dipelajari oleh mahasiswa dan mahasiswi dalam dunia kerja :

- Dapat mengasah skill dan kemampuan yang dimiliki didalam bidangnya.
- Dapat merasakan bagaimana cara bekerja didalam dunia kerja.
- Mendapatkan bagaimana cara berkomunikasi dengan baik didalam dunia kerja.
- Mendapatkan bagaimana cara beretika dengan baik didalam dunia kerja.
- Menambahnya ilmu yang didapatkan dari dunia kerja dan mendapatkan keterampilan didalam praktek bekerja.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Pada kegiatan atau mata kuliah Kerja Profesi ini, praktikan melakukan magang di PT. Ananta Mitra Selaras yang beralamatkan di Green Lake City Rukan Sentra Niaga Blok G1 No.01, Duri Kosambi, Cengkareng, Jakarta Barat, dan sudah disetujui oleh dosen pembimbing Kerja Profesi. PT. Ananta Mitra Selaras ini merupakan sebuah konsultan Arsitektur, pada awal berdirinya PT. Ananta Mitra Selaras ini berfokus di bidang proyek pengerjaan interior dari mulai proses perancangan, perencanaan, dan konstruksi hingga mendesain furniture khusus pada setiap proyekannya, namun setelah berkembangnya PT. Ananta Mitra Selaras ini mulai pada tahun 2015 mulai memasuki lingkup pekerjaan konsultan dari mulai mengerjakan proyek dalam bidang arsitektural, konstruksi, maupun interior.

Muatan kerja yang dikerjakan di PT. Ananta Mitra Selaras yaitu gambar kerja Arsitektur, desain gambar 3D, perhitungan RAB, dan juga pengawasan lapangan proyek. PT. Ananta Mitra Selaras membuka peluang praktik Kerja Profesi kepada mahasiswa dan mahasiswi magang untuk ikut serta dalam proses pekerjaan mendesain gambar 3D interior maupun eksterior dan juga gambar kerja dalam suatu proyek. Alasan praktikan memilih untuk melakukan kegiatan Kerja Profesi di Perusahaan PT. Ananta Mitra Selaras adalah tidak lain dan tidak bukan untuk mendalami dan menambah ilmu dalam pekerjaan Arsitektur terutama dalam pekerjaan Arsitektur Interior, dan menambah wawasan untuk pekerjaan detail-detail pekerjaan furniture.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kegiatan atau mata kuliah Kerja Profesi ini memakan waktu kurang lebih yaitu selama 3 bulan dimulai dari tanggal 12 Juni 2023 hingga 31 Agustus 2023. Sebelum menjalankan kegiatan Kerja Profesi ini mahasiswa dan mahasiswi terlebih dahulu menyiapkan dan memenuhi persyaratan dokumen seperti membuat CV dan Portofolio, mengisi KAK (Kerangka Acuan Kerja), mengisi

formulir yang sudah ditanda tangani dan disetujui oleh dosen pembimbing Kerja Profesi dan dosen kepala prodi. Dokumen-dokumen tersebut digunakan untuk melamar pada Perusahaan yang telah dipilih oleh praktikan.

Pengajuan Jadwal : 400 Jam

Pelaksanaan Kerja Profesi : 12 Juni 2023 – 31 Agustus 2023

Tabel 1.1 Daftar kegiatan persiapan Kerja Profesi

KEGIATAN	BULAN							
	Maret	April	Mei	Juni	Juli	Agustus	September	Oktober
Menyiapkan Berkas	✓	✓						
Mencari Perusahaan Magang			✓	✓				
Bimbingan Kerja Profesi			✓	✓	✓	✓	✓	✓
Pelaksanaan Kerja Profesi				✓	✓	✓		
Penyusunan Laporan Kerja Profesi					✓	✓	✓	✓
Sidang Laporan Kerja Profesi								✓